

Allocution de M. le Consul Général SATO, Festival Made in Asia à Toulouse.

(7 février 2013, 18h30)

M. l'Adjoint au Maire Cujives,

Mme la Directrice VALEMBOS,

Mesdames et Messieurs,

C'est la deuxième occasion pour moi de me déplacer à Toulouse, depuis que j'ai assisté au 10<sup>ème</sup> colloque de la Société Française des Etudes Japonaises, colloque qui s'était tenu à l'Université du Mirail au mois de décembre dernier. Je suis donc très heureux de pouvoir revenir aujourd'hui dans cette belle ville rose de Toulouse.

Fort de ses 5 années d'expérience, le festival Made in Asia propose, pour son édition 2013, un programme de choix. Les organisateurs ont choisi d'honorer le Japon cette année, et d'en faire l'invité d'honneur du Festival. Je tiens à les en remercier ce soir.

Je me réjouis de voir un si vaste panel d'artistes, traditionnels ou plus contemporains, qui seront présents tout au long du festival pour vous permettre de mieux connaître l'archipel, et illustrer les nombreux aspects de son paysage culturel et de ses traditions.

Made in Asia s'inscrit au cœur des relations entre la région Midi Pyrénées et le Japon, des liens qui, depuis plusieurs années maintenant, ne cessent de croître et de se diversifier. L'approfondissement de ces relations franco-japonaises, tant au niveau culturel qu'économique, concernent de nombreux acteurs, issus de divers milieux ; et bien que les horizons de chacun soient parfois très différents, je suis heureux de constater l'énergie que vous consacrez à la diffusion de la culture japonaise.

Le festival qui nous réunit ce soir en est un exemple, comme l'est également le jardin japonais de Toulouse, dont mon prédécesseur était venu célébrer le 30<sup>ème</sup> anniversaire, à la fin du mois de mars dernier.

Je pourrais citer encore nombre de cas illustrant cette amitié qui unit nos deux pays, une amitié que vous entretenez tous et toutes grâce à vos efforts et à la passion qui vous anime.

En tant que Consul Général du Japon, c'est une chose à laquelle j'apporte beaucoup d'attention, et je suis heureux de pouvoir compter sur votre soutien afin d'approfondir les relations entre la France et le Japon.

Comme vous le savez, le 11 mars 2011, la côte Pacifique du Tohoku était frappée par un séisme sans précédent, suivi d'un tsunami tout aussi dévastateur. Presque 2 années se sont

écoulées depuis cette tragédie, et le Japon est maintenant engagé sur la voie de la reconstruction. Il reste bien sûr beaucoup à faire, et le chemin du retour à la normale est encore long, mais les japonais regardent désormais devant eux, vers l'avenir.

Immédiatement après la catastrophe, la France a tendu la main au Japon et s'est tenue à ses côtés pour l'aider à surmonter cette épreuve.

De nombreuses initiatives, tant publiques que privées, ont vu le jour à Toulouse et dans toute la région Midi-Pyrénées, montrant à quel point nos deux pays entretiennent des liens étroits.

Je tiens donc à vous remercier solennellement ce soir, pour le soutien que chacun d'entre vous nous a témoigné durant ces moments difficiles.

Je vous remercie également pour votre accueil chaleureux ce soir, et vous souhaite de passer une excellente soirée.

Merci beaucoup.

